

WARTA

TNI dan Rakyat Semangat Gelar TMMD

Agung widodo - KLATEN.WARTA.CO.ID

Feb 20, 2024 - 14:59



TNI dan Rakyat Semangat Gelar TMMD

KLATEN – Komando Distrik Militer (Kodim) 0723 Klaten bersama Pemerintah Kabupaten Klaten menggelar Upacara Pembukaan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap I TA 2024 Desa Bero, Kec. Trucuk, Kabupaten Klaten. (20/02/2024)

Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2024, sebagai Inspektur Upacara Hj. Srimulyani S.M, M.S.I Bupati Klaten dan Komandan Upacara Kapten Inf Purwanto Komandan Komando Rayon Militer (Danramil) 04/Pedan dengan peserta upacara kurang lebih 700 orang.

Hadir pula dalam kegiatan tersebut Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E. M.Han Komandan Kodim 0723/Klaten, H. Yoga Hardaya S.H. M.H Wakil Bupati Klaten, Mayor Cba Joko Prasetyo Kasdim 0723/Klaten, Mayor Inf Ade Sohali Kasi Intel Korem 074/Warastratama, Mayor Inf Agus Raisuddin Wadan Dodiklatpur Rindam IV/Diponegoro.

Selain itu juga hadir AKP Sugiharto Kasubagdalops Polres, Rully Nasrulloh, SH. MH KasIntel Kejaksanaan Negri Klaten, Febri Rahardiyana S.H Hakim Pengadilan Agama Klaten, Rohmad Syahbani, S.E., M.M., Plt. Camat Trucuk, Kapten Inf. Winarya Plh. Danramil 19 Trucuk, AKP Suharto Kapolsek Trucuk, Perwira Staf, Danramil jajaran Kodim 0723/Klaten Anggota Polsek Trucuk, Kepala Desa Se - kecamatan Trucuk, Tokoh agama dan Tokoh Masyarakat.

Dalam sambutannya Hj. Sri Mulyani, S.M Bupati Klaten, mengatakan bahwa membangun kemandirian TNI dan rakyat adalah semangat kita menggelar TMMD ini. TNI dan rakyat harus tetap bersatu Hal ini kita maknai bahwa bisa mendukung, bekerjasama dan berpartisipasi dalam pelaksanaan TMMD ini.

“Para pemuda secara khusus Saya mengharapkan bisa menjadi penggerak dan pelaku utama dalam rangkaian TMMD ini. Saya berpesan kepada Camat, Kepala Desa, para tokoh agama dan tokoh masyarakat mampu mendorong dan menggerakkan peran pemuda agar banyak memberi kiprah dalam kegiatan ini. Menimba ilmu, mengasah pengalaman dan menambah jaringan sosial menjadi nilai-nilai yang bisa dibangun dan dikembangkan melalui TMMD ini,” kata Bupati Klaten.

Kemandirian TNI dan rakyat menjadi salah satu bentuk kewaspadaan terhadap segala bentuk ancaman dan tantangan bangsa dalam membangun negeri, Tidak ada tugas yang berat manakala semua bersatu. Tidak ada musuh yang kuat dan ditakuti jika, TNI dan rakyat mandiri. Nilai - nilai gotong-royong, sikap saling peduli dan bekerja sama menjadi kearifan lokal sekaligus ciri kehidupan kita yang wajib dijaga, dilestarikan dan dilatih kembali di zaman sekarang ini.

Pada kesempatan tersebut Dandim juga mengungkapkan bahwa tenaga kerja setiap hari, TNI 30 Orang, POLRI 2 Orang, Tehnisi 1 Orang, Aparat Desa 5 Orang, dan Masyarakat 45 Orang sehingga total pengerahan dalam pengerjaan TMMD sejumlah 83 Orang.

“Sasaran Fisik berupa Betonisasi Jalan panjang 373 meter, Tebal 15 CM, Lebar

3,5 meter dan Talud Jalan Tebal 35 Cm, Panjang 710 meter, tinggi 0,8 meter. Sedangkan Sasaran Non Fisik berupa wawasan Kebangsaan, penyuluhan Berita Hoaxs, pelayanan KB Kesehatan dan penyuluhan Dukcapil serta Penyuluhan Narkoba,” kata Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo.

Waktu Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2024 Desa Bero, Kec. Trucuk, Kab. Klaten Tanggal 20 Februari sampai dengan 20 Maret 2024. (Red)